

# 聖ヨゼフの園 デイサービス便り

平成29年9月1日発行  
あっという間に  
ハア秋だがね号

特別養護老人ホーム  
聖ヨゼフの園  
静岡市駿河区八幡4-6-9  
TEL 054-282-1871  
メール:joseph@mail.wbs.ne.jp



祭りの最初は皆で輪になつて金踊りを踊ります。普段足の運びが大変な方もこの時ばかりは気持ちは乗つていいのです。



今年も八幡神社の子供神輿がデイにやって来て来部屋を一周してくれました

お蔭様で梅干しが完成しました。粘りに粘つて晴天が続く日を待ち続けようやく三日間スカッと晴れて干せました。今回は初挑戦だったため十分と施設の保存食としては少量でしたが、一先ず上手に出来上がつて安心です。来年は何キロ漬けるか考え中ですがやっぱりいーかん手間がかかります。協力して下さった利用者の皆様と上手に仕切つてくれた職員に感謝します。それでは今月号も隅々までどうぞご覧下さい。

今年も夏祭りの季節がやつて参りました。皆さん盆踊りやゲームに屋台と祭り気分をたっぷり満喫して下さいました。

ヨゼフ職員のお父さんと娘さんもここから応援中。

「ママ頑張れー！」と一生懸命可愛い声を張り上げてくれていました。



それぞれのゲームで獲得した景品をたんまり持っています

輪投げも真剣です

スイカ割り、お見事！

綿菓子もうまいっけよ！

↓本物の金魚すくいを用意しました。





この旗に直虎ゆかりの地って書いてあるんです。そうだったんだあ



← 大河ドラマあんな城主直虎ゆかりの地という事で？  
遥々掛川まで行って来ました。流石にがんこ遠いぢら！



この四枚の写真は遠藤新田のひまわり畑です。



今月の男の料理教室はギョーザでした。細かく刻むのは皆さん大得意、しかし包むのに大分苦戦していました。

『諸岡伊勢丹40周年  
記念の美術展に運動が  
てら行って来ました。』



↑ 地球環境史ミュージアム  
に行って「化石」を見物してきました。



今から干した桜の枝  
こつちは最終日夜露をま  
とつたしつとり梅でござい  
ます。後は壺に詠めるだけ



ひまわりを見に行つて来ました。一面に咲く花達はみんな同じ方向を向いていてそれは見事な景観です

梅干が出来るまで物語、最終章となりました。手塩にかけてとても美味しい梅干が完成しました。